

A 8, ils possèdent la même chose que 3,6 milliards des personnes les plus pauvres de la planète...



C'est le chiffre de l'étude publiée par l'ONG Oxfam. La concentration des richesses n'a jamais été aussi importante. Ce n'est pas le résultat d'un quelconque dysfonctionnement du système. Au contraire c'est la preuve que ce système fonctionne pour l'accumulation sans fin au profit de quelques un-es. A l'autre bout : misère, faim, guerres.

A 40 ils distribuent autant que le budget de l'éducation nationale en France

Et ce n'est pas tout, s'il n'y a aucun-e français-e dans la liste des 8, il y a néanmoins des faits tout aussi scandaleux puisque les entreprises du CAC40 ont distribué 56 milliards en 2016, soit le niveau observé dans les années d'avant la crise de 2008. 56 milliards, c'est le budget de l'éducation ou l'équivalent de la richesse créée en Croatie.

Le 1er janvier, le SMIC était augmenté de 0,93 %, soit 11 euros nets par mois

Cette augmentation, qui correspond à la revalorisation mécanique minimale, a concerné 10,5% des travailleurs et travailleurs qui sont payé-es au SMIC, et cette référence est aussi utilisée pour les négociations salariales de manière générale dans les entreprises et les branches.

C'est un gouvernement socialiste qui l'a décidé et un syndicat, la CFDT, a soutenu cette décision.



Cherchez l'erreur...

144 Bd de la Villette 75 019 Paris Téléphone 33 1 58 39 30 20 Télécopie 01 43 67 62 14 contact@solidaires.org www.solidaires.org

